



Goiânia-GO-Brasil, 10 de junho de 2022.

Queridas amigas de la Federación Internacional de Mujeres en Carreras Jurídicas,

Después del XXIV Congreso y de la Asamblea General Ordinaria que tuvo lugar en Luanda, del 23 al 25 de mayo, llegó el momento de avanzar en el cumplimiento de la misión de la Federación. Creemos en el compromiso de cada una para que nuestra Organización sea cada vez más fuerte, más activa y presente en la vida de cada mujer, cada niña y cada niño que aún no puede disfrutar de sus derechos y libertades.

Queremos y debemos continuar el trabajo iniciado por nuestros antecesores y honrar las luchas y todo el esfuerzo realizado por los fundadores de esta gran Organización. Continuando con su labor y preparando a las nuevas generaciones de activistas para que nos sucedan, porque, solo así, habrá valido la pena tanto esfuerzo de aquellas mujeres.

El Congreso de Luanda fue un éxito, gracias al compromiso de todos, con el coraje de mi antecesor, el Dr. Osvalda Joana, para llevar el evento a Luanda, el primer evento presencial después del inicio de la pandemia, y las compañeras de la Asociación Angoleña de Mujeres en Carreras Jurídicas que aceptaron el desafío de organizar el Congreso y crear condiciones para nuestro Ordinario General Asamblea, donde se eligieron los nuevos miembros de los órganos de la Federación.

Las elecciones fueron libres, justas y transparentes desde el principio. En persona o por poder, tuvimos la oportunidad de participar en el proceso. Quienes, por diversas razones, no pudieron estar presentes en Luanda no sólo depositaron su confianza en la comisión electoral, sabiamente presidida por el Dr. Lúcia Ribeiro, en cuanto delegaron sus facultades. De esta manera, ejercemos la democracia, que nos caracteriza en la Federación, por lo que y en nombre de todos los electos, felicito a los involucrados en el proceso electoral, así como en la gestión que culmina con esta elección.

Todos los que fuimos electos en Luanda nos propusimos continuar el trabajo realizado por la Federación para acabar con la violencia contra la mujer, la discriminación de género, racial, étnica y religiosa, entre otros males que aquejan al mundo.

Es una bandera que debe ser retomada por todos los que luchamos por la construcción de un mundo mejor, más justo socialmente y en el que todas las personas tengan las mismas oportunidades de crecimiento social, acceso a la formación intelectual y al trabajo.

Entre los diversos objetivos de trabajo, al asumir la dirección de la Federación Internacional de Mujeres en Carreras Jurídicas, se encuentran la consolidación de los derechos de las mujeres y la equidad de género; defensa y valorización de la mujer en todos los países, con fuerte presencia en ECOSOC, ONU Mujeres, CIDH, UNICEF, FAO, UNESCO, OIT y PNUD.

El trabajo será duro, pero lo podremos hacer de la mejor manera si estamos en sintonía y unidos.

Nuestra Federación intensificará las alianzas para la lucha sistemática contra la violencia de género.

Trabajaremos arduamente para reducir los índices de violencia femenina, alentando a las naciones a adoptar mecanismos para transformar la cultura sexista y la dominación masculina.

Las mujeres necesitan tomar el liderazgo en sus vidas, demostrar que son dueñas de sus cuerpos y de sus voluntades.

Nuestra capacidad intelectual, competencia y fuerza de trabajo deben ser consagradas y valoradas.

Seremos un cauce legítimo para el desarrollo de trabajos encaminados a la formación de políticas públicas globales que promuevan la igualdad de género y combatan la violencia



contra las mujeres, la intolerancia y la discriminación, así como fortalecer la asistencia a las mujeres refugiadas.

La cultura, la ciencia y el diálogo serán nuestras bases de acción. No admitiremos retrocesos, permaneciendo vigilantes frente a movimientos autoritarios y tiránicos.

Nuestro trabajo será incansable e inquebrantable. Solo así podremos garantizar la realización del sueño de toda mujer: ser respetada y valorada, como bien nos enseñó Simone de Beauvoir: “Es a través del trabajo que la mujer ha ido reduciendo la distancia que la separaba de los hombres, sólo el trabajo puede garantizar su independencia concreta.”

A todos ellos les agradecemos el trabajo que han venido desarrollando y esperamos que se mantengan fuertes en el activismo nacional.

En nombre de todos los elegidos, muchas gracias por su confianza, haremos todo lo posible para no defraudar a nuestros compañeros de la Federación.

Somos conscientes de que no ganaremos todas las batallas, pero te garantizo que no caeremos de rodillas pidiendo clemencia. Nos mantendremos orgullosos en todas las dificultades y reuniremos nuestras últimas fuerzas, cuando sea necesario, para enfrentar los obstáculos que la sociedad nos impone.

Nuestra lucha continúa. ¡Luchemos juntos!

  
Manoela Gonçalves Silva  
Présidente FIFCJ

Fédération Internationale des Femmes de Carrières Juridiques

